

DIRECCIÓN DE GESTIÓN COMUNICACIONAL Directora: Eige González.

Coordinación de Diseño: Ana Sofía Chavarri

Coordinación de Información y Comunicación: Damelys Vivas, Dadniuska Aristigueta, Wilman Verdú Web: Ángel Almeida.

Coordinación de Audiovisual: Víctor Rivera

Caracas 27 de abril 2015

UNES INFORMA Nº

16



# **VICERRECTORADO DE CREACIÓN INTELECTUAL Y** VINCULACIÓN SOCIAL

20/4/2015 – Con el objetivo de promover, garantizar espacios de intercambio, diálogo de saberes para identificar nudos críticos y avances significativos de los procesos que se encuentran en ejecución por parte de las coordinaciones de Vinculación Social en cada Centro de Formación UNES y la Dirección Nacional, se llevó a cabo una reunión virtual con los integrantes de esta Coordinación en el CEFOUNES Bolívar.

La Dirección Nacional de Creación Intelectual continúa con el proceso de consolidación de los Centros de Investigación UNES. Hasta la fecha se han constituido seis de los siete centros, en los CEFOUNES: Aragua, Lara, Junquito, Trujillo, Táchira y Zulia.

#### **VICERRECTORADO DE DESARROLLO ACADÉMICO**

21/4/2015 - La Dirección Nacional de Desarrollo Profesoral en el marco de la revisión, rectificación y reimpulso de la Política Profesoral UNES, realizó una mesa de trabajo con el profesor Waldo Contreras, jefe del Departamento de Pedagogía de la Universidad Pedagógica Experimental Libertador (UPEL), a fin de conocer la experiencia en esta materia.

22/4/2015 - La Dirección Nacional de Desarrollo Profesoral realizó una mesa técnica con el equipo de la Dirección de Desarrollo Académico del Ministerio del Poder Popular para la Educación Universitaria, Ciencia y Tecnología (MPPEUCT), a fin de revisar el Reglamento del Personal Docente UNES.

22/4/2015 - El Vicerrectorado de Desarrollo Académico, a través de la Dirección Nacional de Deporte, Actividad Física y Formación Técnica Especializada, se reunió para la suscripción de Convenio entre la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad (UNES) y la Dirección de Armas y Explosivos (DAEX) para la acreditación de los instructores, donde se acordó que el personal del DAEX, realizará una reunión internamente para revisar el convenio, propuestas y recomendaciones por parte de la institución.

## SECRETARÍA

La Secretaria informa que próximamente se llevarán a cabo las elecciones de voceras y voceros estudiantiles ante el Consejo Universitario. En tal sentido da a conocer el calendario para la ejecución de dicho proceso:

- De 4 al 22 de mayo: Publicidad de las elecciones de los Vocero Estudiantes ante el Consejo Universitario e inscripción de postulados a nivel nacional.
- Del 25 al 12 de junio: Campaña publicitaria de los Candidatos por Centro de Formación.
- 17 y 18 de junio: Preparación de las mesas receptoras para el acto electoral.
- 19 de junio: Votaciones de la comunidad discente desde 8:00am hasta 4:00pm.

## **DIGECOM**

21/4/2015 – En otra emisión del programa radial UNES-Fuerzo por la Paz y la Vida trasmitido todos los martes de 3:00pm a 4:00pm, a través de la emisora de la Fuerza Armada Nacional Tiuna 101.9fm, la coordinadora de la Academia del Cuerpo de Policía Nacional Bolivariana de la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad, Daisy Rodríguez dio a conocer detalles sobre los proyectos e iniciativas de formación que en esta materia desarrollan los equipos de trabajo de la referida Academia a nivel nacional. La funcionaria invitó a todos aquellos bachilleres entre 18 y 24 años que quieran ingresar a cursar estudios de PNF Básico, TSU y Licenciatura en Servicio Policial en esta casa de estudios que pueden preinscribirse a través de la página web www.unes.edu.ve y posteriormente acercarse a la sede de su elección a formalizar su inscripción.

22/4/2015 - En el salón Che Guevara de la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad (UNES) se llevó a cabo una jornada de formación docente a cargo del viceministro para la Atención al Adolescente en Conflicto con la Ley Penal, Ramón Garcias Utrera. En su ponencia el viceministro conversó sobre la transversalización de la ética y el amor en las actividades permanentes del servidor público. En la actividad estuvieron presentes docentes y discentes de los PNF Penitenciario y Policial.

22/4/2015 – Continuando con la jornada de formación docente en horas de la tarde la viceministra de Asuntos Sociales y Formación Educativa, Mariely Valdes se refirió al amor que debe sentir todo el que se dedica a prestar servicio en los centros penitenciarios. Igualmente, declaró que los funcionarios deben entender que "las personas que entran en conflicto con la ley son la punta del iceberg de un problema mucho mayor y multifactorial que tenemos que enfrentar como sociedad". En la actividad participaron discentes de los PNF Penitenciario y Policial así como docentes y personal de la Academia para el Servicio Penitenciario de esta casa de estudios. El evento tuvo lugar en el salón Che Guevara de esta casa de la UNES.

23/04/2015- La Coordinación Nacional de Bienestar Social adscrita a la Dirección de Talento Humano organizó en el estacionamiento techado de la sede Catia, la feria de las hortalizas, frutas y legumbres ofrecida por la cooperativa "Santo Cristo" después de un breve receso, las y los trabajadores de esta casa de estudios pudieron comprar productos de la tierra, huevos y quesos a precios solidarios.

Anzoátegui: 21/4/2015 - Discentes del Técnico Superior Universitario pertenecientes a distintos Programas Nacionales de Formación presentaron sus trabajos de tesinas para optar al título universitario, en el CEFOUNES Anzoátegui. El responsable de Unidad Curricular Investigación e Innovación, Víctor Bericoto, informó que del PNF Policial presentaron 65 discentes. Del PNF en Investigación Penal 25 funcionarios del Cuerpo de Investigaciones Científicas Penales y Criminalísticas (CICPC) y 24 custodios del Centro Penitenciario José Antonio Anzoátegui, para un total de 114 discentes.

Barinas: 21/4/2015 - Docentes y personal administrativo del CEFOUNES Barinas conocieron del Programa de Estímulo a la Innovación e Investigación (PEII) mediante un acto que se realizó en la sede de la Universidad Bolivariana de Venezuela (UBV). Dicha actividad se llevó a cabo con el propósito de estimular y fomentar la generación de conocimientos científicos, tecnológicos e innovativos. Entre los temas abordados destacaron: consideraciones en el fomento de la actividad Científica Tecnológica en el desarrollo territorial, Guerra de IV Generación y Uso de Redes Sociales y la Investigación como pilar fundamental para la Soberanía Nacional.

Falcón: 20/4/2015 - Nueve comunidades de los municipios Silva, Bolívar, Carirubana y Miranda participaron en el II Encuentro Comunitario organizado por discentes de la Licenciatura en Gestión Policial, como parte del proyecto que adelantan dentro de la Unidad Curricular Investigación e Innovación III, impartida por la docente Evelin Polanco de Lugo. Con el propósito de minimizar situaciones delictivas, el grupo conformado por funcionarias y funcionarios activos de las policías municipales y estadal, desarrolló jornadas de atención integral, encuentros deportivos, educativos y religiosos, con la participación de la Dirección de Prevención del Delito (DPD), Oficina Nacional Antidrogas (ONA), Policía Comunal de Polifalcón y organizaciones religiosas.

Monagas: 19/4/2015- La Coordinación de Vinculación Social y Creación Intelectual, a través de los discentes del Programa Nacional de Formación Policial, escenificaron la firma del acta de Independencia del 19 de abril de 1810, aquella sesión extraordinaria que inició la emancipación de Venezuela, la actividad cultural fue realizada en la Plaza Bolívar de Maturín. En el evento estuvieron presentes la gobernadora del estado Monagas Yelitza Santaella, el director del Centro de Formación, monitores, discentes, Defensa Civil, Milicia, Guardia Nacional, entre otros entes gubernamentales.







DIRECCIÓN DE GESTIÓN COMUNICACIONAL Directora: Eige González.
Coordinación de Diseño: Ana Sofía Chavarri.
Coordinación de Información y Comunicación:
Damelys Vivas, Dadniuska Aristigueta, Wilman Verdú Web: Ángel Almeida.

ordinación de Audiovisual: Víctor Rivera

27 de abril 2015

UNES INFORMA Nº

16



Lara: 20/4/2015 - La Jefatura de Servicio Médico del Centro de Formación UNES Lara, adscrita a la Coordinación Administrativa, unió esfuerzo y voluntades con la Dirección Regional de Epidemiología, para atender en materia de vacunación a más 500 personas, quienes recibieron las dosis correspondientes contra Hepatitis B, Toxoide e Influenza. La jornada se efectuó en las instalaciones del Servicio ubicado en la planta baja de la sede unesista, donde discentes, monitores, profesores y personal administrativo, entre otros, se beneficiaron las respectivas vacunas de manos de un grupo enfermeras provenientes de las institución aliada para dicha actividad.

Táchira: 21/4/2015 - Discentes del ambiente uno de la VI cohorte del Programa Nacional de Formación (PNF) Policial obtuvieron el reconocimiento como el ambiente de honor del CEFOUNES Táchira, luego del recorrido de las autoridades para monitorear el orden, limpieza, mantenimiento y disciplina que se desarrolla en las aulas de la institución especializada en seguridad ciudadana. Durante el recorrido, los máximos representantes pudieron constatar y evaluar la limpieza de pisos, paredes, ventanales y lamparas, así como, el orden de los pupitres, estandarte con la bandera nacional, cadena de mando, cartelera informativa y el total acondicionamiento de las aulas de clase y pasillos del CEFOUNES Táchira como parte de los preparativos que se desarrollan para la pronta inauguración de la sede.

Trujillo: 22/4/2015 - En el marco del Día Mundial de la Creatividad e Innovación, el Profesor Alí Araujo coordinador (E) de Vinculación Social y Creación Intelectual del CEFOUNES Trujillo, destacó el trabajo que realiza la Universidad en este aspecto. Araujo aseveró que para la UNES, es de vital importancia el desarrollo de los procesos de investigación, ya que generan, según su planteamiento, espacios de formación dirigidos a los docentes y discentes de la reseñada institución.

Portuguesa: 22/4/2015 - El reconocido periodista Cruz Mario Silva realizó una importante disertación relacionada al comportamiento que debe tener un funcionario de la seguridad frente al tratamiento que dan los medios de comunicación a las noticias de la fuente policial, en la que destacó que cuidar la imagen de la institución es tarea de todos. Durante su ponencia, el experto en comunicación y exfuncionario de la Policía del estado Zulia, explicó cómo es la actuación de los medios de comunicación social en la fuente policial, razón por la que expresó la importancia que tiene la integridad para un profesional de la seguridad, bien sea policial, custodio penal, investigador penal y hasta Guardia Nacional.

## **TU AGENDA UNES**

- Escucha a través de la página web: www.unes.edu.ve todos los martes de 3:00pm a 4:00pm el programa radial UNES-fuerzo por la Paz y Por La Vida transmitido por la emisora Tiuna 101.9 Fm con soporte del Satélite Simón Bolívar, por los estados Apure, Amazonas, Táchira, Zulia y Nueva Esparta.
- La UNES inició el proceso de captación correspondiente al Curso Básico de los Programas Nacionales de Formación (PNF). A partir del lunes 16 de marzo, todas y todos aquellos aspirantes que deseen cursar estudios en esta institución formadora especializada de las futuras y futuros funcionarios de la seguridad ciudadana pueden ingresar en la página web www.unes.edu.ve para realizar su preinscripción.

# **DISTRITO CAPITAL, MIRANDA, VARGAS Y AMAZONAS:**

- La Coordinación de Bienestar Social informa que permanece "La Feria de comida de los trabajadores UNES Distrito Capital", en la salida del parque Alí Primera. La misma funciona de lunes a viernes en el horario comprendido de 12:00m a 1:00pm, de esta manera la comunidad unesista podrá adquirir alimentos de calidad a un costo accesible.

#### **FOTO DE LA SEMANA**



Jornada de formación a docentes de la UNES a cargo del viceministro para la Atención al Adolecente en Conflicto con la Ley Penal, Ramón Garcias Urtrera. FOTOGRAFÍA: VICTOR RIVERA

# **ÚNETE A NUESTRAS** REDES SOCIALES YA SOMOS

14.481 UNIVERSIDADUNES

**3**46.268 **@**UNIVERSIDADUNES

**NO ESPERES MÁS** SE PARTE DE LA **COMUNIDAD** 



